

Konstantin Dvinsky. El Ministerio de Desarrollo Económico ha actualizado su pronóstico macroeconómico para 2021. La economía crecerá un 3,8%. Se trata de un récord desde 2012, cuando el PIB creció un 4%. Por supuesto, el crecimiento es en gran parte reconstituyente.

Sin embargo, la tendencia es importante para nosotros, incluso para los próximos años. Y la tendencia es alentadora.

Inicialmente, en abril, el departamento de Reshetnikov dio una previsión completamente absurda, que implicaba el crecimiento de nuestra economía en solo un 2,9%. Es decir, ni siquiera hubiéramos alcanzado el nivel anterior a la crisis. Al mismo tiempo, absolutamente todas las agencias internacionales nos dieron más del 3%.

Sin embargo, la previsión se ha actualizado. Ahora más un 3,8%. Esto significa que el PIB de Rusia a finales de año superará el nivel de 2019 en un 0,68%. Muy buen resultado. Sin embargo, en nuestra opinión, este año nuestra economía es capaz de superar la barra del 4%. Lo más probable es que así sea.

Ahora para los próximos años:

2022: + 3,2%

2023: + 3%

2024: + 3%

Por supuesto, para 2023-2024. las cifras son muy relativas. Pero prestemos especial atención en la previsión a la cifra del aumento de la inversión, que los departamentos relevantes pueden calcular con mayor precisión, en función de los próximos proyectos de inversión:

2021: + 4,5%

2022: + 5,3%

2023: + 5,1%

2024: + 5,3%

Este aumento de las inversiones está asegurado, en primer lugar, gracias a la celebración de los Acuerdos de Protección y Promoción de Inversiones (SZPK).

En general, me gustaría señalar. Vemos que es muy probable que nuestra economía logre un crecimiento sostenible del 3%. Esto fue posible gracias al hecho de que los estadistas tomaron el control del sector real de la economía.

El gobierno de Mishustin-Belousov utilizó casi todas las herramientas posibles:

- reasignación de fondos presupuestarios,
- aplicación de deducciones fiscales,
- subvencionar la tasa de interés de los préstamos para proyectos en sectores clave de la economía.

Queda un instrumento más sin utilizar: la inversión pública del Fondo Nacional de Riqueza. Sin embargo, a juzgar por el pronóstico del Ministerio de Economía, el efecto de la lista de NWF se incluye en el cálculo de los indicadores.

Sin embargo, el 3% anual es el máximo que pueden hacer los estadistas ahora. Por supuesto,

esto es mejor que el 1-1.5% que teníamos bajo los liberales sistémicos, pero, de todos modos, el potencial no se ha revelado completamente.

Para alcanzar tasas de crecimiento más rápidas, es necesario establecer un control sobre el sector financiero, que, lamentablemente, sigue en manos de los liberales sistémicos. Aquí no hablamos tanto de bancos como del Banco Central. El principal problema es la liquidez del sector real de la economía.

Al 1 de junio, la monetización de nuestra economía ascendía a solo el 51,3% del PIB proyectado para 2021. Esto no es tan poco. Se trata de nada. Nadie habla de la necesidad de imprimir dinero y distribuirlo a la población. Pero es necesario realizar una emisión limitada para poder seguir invirtiendo en proyectos de inversión.

Los cálculos de Sergei Glazyev nos permiten decir que si el Banco Central sigue una política de capitalismo de estado, nuestra economía es capaz de crecer a una tasa de 5-7% anual. Es decir, es 2 veces mayor que la tasa esperada y 5 veces mayor que las tasas que teníamos bajo los liberales sistémicos.

Por lo tanto, es necesario arrebatar al Banco Central de las manos de los globalistas. Y lo antes posible.

¿Qué espera Rusia de Raisi?

Samuel Ramani, estudiante de doctorado en el Departamento de Política y Relaciones Internacionales de la Universidad de Oxford, examina, en un artículo publicado el 7 de julio en el sitio web del Middle East Institute, las relaciones entre Irán y Rusia tras la inauguración oficial del presidente electo iraní, Ebrahim Raisi. Aquí hay un extracto de ese artículo:

El 18 de junio, Ebrahim Raisi obtuvo una aplastante victoria en las elecciones presidenciales iraníes. Después del triunfo de Raisi, Maxim Suslov, secretario de prensa de la Embajada de Rusia en Teherán, transmitió el mensaje del presidente Vladimir Putin para felicitar a Raisi y comprometerse a fortalecer las relaciones bilaterales ruso-iraníes. El embajador iraní en Rusia,

Kazem Jalali, se hizo eco de los comentarios de Putin sobre las relaciones ruso-iraníes y señaló que fue el primer líder mundial en felicitar a Raisi por su elección.

Los expertos rusos e iraníes dicen que son bastante optimistas y creen que la victoria presidencial de Raisi fortalecerá las relaciones ruso-iraníes. Boris Dolgov, experto del Instituto de Estudios Orientales de Moscú, predijo que Raisi ampliaría su cooperación económica y política con Rusia. Vladimir Sazhin, investigador principal del Instituto de Estudios Orientales, señaló que “Rusia, sin duda, se incluirá en la lista de socios prioritarios de Irán”, pero reconoció que Rusia e Irán mantendrán una asociación coyuntural.

Sayyed Mohammad Marandi, profesor de la Universidad de Teherán, cree que la política exterior de Raisi “se inclinará hacia el Este y el Sur”, y esta orientación fortalecerá la asociación de Irán con Rusia y China.

Aunque Raisi apoya el Plan de Acción Integral Conjunto (PAIC), su negativa a reunirse con el presidente estadounidense Joe Biden sugiere que un relanzamiento del acuerdo nuclear no mejorará las relaciones entre EEUU e Irán ni afectará a la política exterior de Teherán orientada hacia el Este.

En abril de 2017, Raisi mantuvo una reunión de alto perfil con el presidente de Tartaristán, Rustam Minnikhanov, quien es un asesor clave de Putin en la política exterior hacia el mundo musulmán. Este elogió el compromiso de Irán de fortalecer las relaciones con Rusia y Tartaristán. Esta reunión tuvo lugar menos de un mes antes de las elecciones presidenciales de mayo de 2017, en las que Raisi era candidato.

A pesar de estos factores positivos, la escalada de tensiones de Irán con “Israel” pone en peligro la estrategia rusa de equilibrio regional.

Para minimizar la interrupción de su estrategia regional, Rusia apoya el relanzamiento inmediato del acuerdo nuclear. Las recientes afirmaciones de la portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de Rusia, Maria Zajarova, de que el acuerdo nuclear con Irán podría ser relanzado antes del 14 de julio, el sexto aniversario de su firma, deben verse en este contexto.

A medida que el futuro del acuerdo nuclear está en juego, es probable que la presidencia de Raisi vea el fortalecimiento de las relaciones ruso-iraníes. Rusia e Irán comparten un apoyo a Siria y es probable que la integración euroasiática y los lazos económicos jueguen un papel cada vez más importante para impulsar la cooperación bilateral en el futuro.

"Un pastel en capas" de terrorismo: un experto expone la historia de vínculos entre ISIS y EEUU

La Cancillería rusa denunció que hay pruebas de que EEUU ha estado cooperando con el Estado Islámico, organización terrorista proscrita en Rusia y otros países, en el norte de Afganistán desde 2017. Al respecto, el experto Stanislav Tarasov comentó a Sputnik que el Ejército estadounidense ya había estado vinculado a esta estructura terrorista.

"Desde 2017 nos suscitan muchas preguntas... los vuelos de helicópteros sin señas en las regiones donde actuaban los terroristas de ISIS, sobre todo en el norte de Afganistán... Según fuentes afganas, esos helicópteros transportaban refuerzos y armas para ISIS, y evacuaban a los terroristas muertos y heridos", dijo la portavoz de la Cancillería rusa, María Zajárova en una rueda de prensa.

Añadió que "sin el conocimiento de EEUU y la OTAN, que controlaban el espacio aéreo de Afganistán, esa actividad sería imposible" y que consideran que esta información es suficiente para sacar conclusiones sobre dicha cooperación.

Al respecto, Tarasov, recordó que ISIS apareció a mediados de la década de 2000 en Irak, donde entonces había un gran contingente militar estadounidense.

"El hecho de que el Ejército de EEUU colaboró con el ISIS, incluyendo el hecho de que sus altos mandos fueron entrenados en campamentos militares estadounidenses, ha sido reportado en la prensa de varios países durante mucho tiempo. De estas publicaciones se puede concluir que los militares estadounidenses realmente manipularon a estos terroristas, creando esta organización como una estructura de múltiples capas, como un pastel en capas. El ISIS estaba formado por varias categorías de personas, desde oficiales de alto rango del Ejército iraquí, que no eran demandados por el nuevo régimen, hasta los elementos más reaccionarios que se introdujeron allí más tarde", explicó.

El analista considera que los estadounidenses siguen utilizando a los combatientes del ISIS actualmente.

"La parte de los combatientes cuyos comandantes son más leales a EEUU está siendo trasladada por los estadounidenses al norte de Afganistán. La prensa de los países de Oriente Medio y de Turquía escribe constantemente sobre esto", comentó Tarasov.

El enfrentamiento continúa entre las fuerzas gubernamentales y los talibanes en Afganistán, que se han apoderado de importantes territorios en las zonas rurales y han lanzado una ofensiva sobre las principales ciudades en un contexto de retirada del contingente militar internacional del país.

En 2020, los representantes de EEUU y los talibanes firmaron un primer acuerdo en 18 años de guerra en Afganistán, según el cual las tropas estadounidenses deben abandonar el país. La Casa Blanca ha prometido completar la retirada antes del 11 de septiembre de 2021.